### **ACTA JUNTA COMUNAL 10**

En el día de la fecha, 25 de Noviembre de 2021, siendo las 13.30hs. en virtud de la convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna 10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. Asisten a la misma el Sr. Presidente Mauro Pedone Balegno, y los Sres. Juntistas Yanina Arias, Ubaldo Mascali, Daniela Mesplede, Fernando Moya, María Teresa Poquet. Daniel Paladini ausente con aviso.

#### ORDEN DEL DIA

### Informe de presidencia:

Durante el día de ayer se realizó la plantación de algunas especies en área 30, Pedro Varela y Moliere

El mantenimiento se realiza con la cuadrilla de la comuna y las especies las aporto el vivero de la ciudad, y la idea es que los vecinos que están dispuestos, se hagan cargo del cantero más cercano. Esto sería a manera de prueba piloto. También se involucrara a alumnos de colegios aledaños.

Se va a solicitar el presupuesto para el mantenimiento en las partidas 2022.

Riegos y plantaciones: se autorizó a regar todas las nuevas plantaciones, durante los meses de noviembre y diciembre sobre los 1200 ejemplares plantados. A su vez se hizo una capacitación con ingeniero agrónomo con el objeto de brindar herramientas al área de participación ciudadana para llegar a todos los vecinos de la comuna, entregando folletos de cuidados de las mismas. Se está realizando la extracción de cepas y tocones de las planteras. Se continúan con los trabajos de arbolado de manera habitual desde el levantamiento de la veda de poda.

Se está realizando un relevamiento general sobre planteras vacías.

# Capacitación Dengue:

Se organizo una mesa de capacitación para empleados de la comuna, junto a la Subgerente de participación ciudadana de la comuna, personal del instituto Pasteur. Próximamente será realizada en los centros de jubilados.

Moya plantea que los inspectores en una actitud proactiva, realicen de antemano un plan de trabajo anual con aquellos focos de infección. A fin de poder intimar a titulares y solicitar a su vez a la subgerencia el plan.

*DSSM*.

Mascali sugiere que se puede enviar a las inmobiliarias un pedido sobre el estado de las casas y terrenos en venta.

El día 18 de Noviembre se llevo a cabo una reunión con personal de Tercera Edad, en la Plaza Monseñor Lafitte, Tema: Ciudad Amigable. Y el 2/11 en el Centro Ramón Carrillo, se realizó la entrega de tablets adjudicadas en 2019 del programa Mas Simple

Como es habitual, el primer jueves de cada mes se realizó la Reunión de Comisarias Cercanas, donde se abordaron las problemáticas planteadas por los vecinos.

Durante la jornada de ayer se realizó una conmemoración por el día de la NO Violencia contra la Mujer, en la Plaza Ciudad de Udine, denominada las Mariposas siguen su Vuelo.

El día sábado 27 a las 14 hs se realizará en la Plaza Ejercito de los Andes, una Jornada de Adopción de mascotas organizado por BA Mascotas.

El día 19 de Noviembre hicimos una plantación en esquina de Segurola y Remedios de Escalada en el nuevo ensanchamiento que incorpora 60 metros de espacios verdes el cual se solicitó la incorporación al mantenimiento y 250 metros de superficie seca.

Moya solicita y retoma el pedido de colocación de bicicletero en Jardin Maternal para personal del mismo. Se colocaron ya dos, uno en el ingreso a la guardia y otro en ingreso a la nueva guardia. El presidente explica que la ciudad tiene un plan de toda la ciudad en relación a colocación de bicicleteros. Y que se deberá solicitar a través de la dirección del Jardín al área correspondiente de ministerio de educación. Moya también solicita para el Jardín Maternal de Arregui.

RESARCIMIENTOS: se aprueba por unanimidad el resarmiento económico tramitado por expediente: EE 2021-16658710-GCABA-MGEYA.

### **OBRAS:**

Avance de obras en el edificio de la comuna para la poder brindar el servicio de otorgamiento de licencias de conducir. Para ello se están realizando obras para los boxes. También avances en la reformulación de las oficinas en los distintos pisos. Mañana nos visitara el Director de Atención Ciudadana Agustín Fox.

Con respecto a la obra de la comisaria comunal y CESAC, el presidente visito el día 18 de octubre. El CESAC se encuentra en un grado de avance cercano al 30%, se espera concluir la misma en julio del 2022.

En comisaria comunal estará en pleno funcionamiento el año entrante. La obra se encuentra en un grado de avance muy importante, ultimando detalles.

Obras en espacios verdes, se finalizo la colocación de equipos de calistenia en Plaza Vélez Sarsfield, y se puso en refuncionalizó la fuente de la Plaza Ejercito de los Andes transformándola en un cantero. Se está terminando el suelo de goma del patio de juegos de la plaza Ramón Falcón, como así también realizando las tareas de parquizado.

Ya está funcionando el riego en Plaza Ramón Falcón y la semana que viene se concluye la canchita de fútbol de Plaza Ejercito de los Andes. Se realizará el cierre perimetral de la fuente de Ramón Falcón donde próximamente se piensa realizar una huerta orgánica. Continúan los trabajos de instalación del riego automático en Plaza Terán, se informa que hubo un corte accidental de algún cable de iluminación que dejo un sector sin luz, se está trabajando con Alumbrado público para la restitución completa de la iluminación del espacio. Continúan las tareas de riego en Plaza Monseñor Lafitte, Plaza Banff, Derechos del Hombre y Plaza de la Salud. El único que viene un poco más atrasado es en Plaza Udine, aunque se encontrará finalizado antes de fin de año según informan desde la empresa.

Adicionalmente se informa que se encuentran realizando las tareas de mantenimiento complementario en 25 espacios verdes de la comuna.

El juntista Moya solicita creación de un canil en la plaza Derechos del Hombre. También hace una referencia de la puesta en valor del espacio verde que está en Ramón Falcón entre Rafaela y Cajaravilla. El presidente informa que se pudo reunir con los vecinos de ese espacio y se está analizando las acciones a seguir para el próximo período.

### Intervenciones Arbolado Público:

Esta vigente el amparo, la resolución judicial obligaba al GCABA a cumplir con ciertos requisitos para dar cumplimiento integral a la Ley. A finales de octubre se hizo una presentación por la Procuración General de la Ciudad, informando a la Cámara que se retomarían las tareas de arbolado el día 1 de noviembre. El día 8 se retomo efectivamente en la comuna, cumpliendo con cada relevo en papel y de manera electrónica, con fotos adjuntas.

En estos días se trabajo principalmente en extracciones, que era la prestación que venía con mayor nivel de demora ya se las cuadrillas de la empresa estuvieron afectadas a la poda para alcanzar la meta propuesta a principios de año. Esta semana se empezaran tareas de despejes de luminarias.

### Ruta de la Paz:

Moya comenta que un socio del Club All Boys es embajador de la Paz, Sr. Omar Gonzalez. Esta iniciativa es impulsada desde la ONU, y se están haciendo acciones en relación a peregrinaciones (Lujan, San Cayetano). Se solicita se acompañe esta iniciativa de generación de vínculos humanos, y caminos hacia los "puentes" entre las personas dentro de una sociedad.

Se acompaña unánimemente el unirse simbólicamente a la Ruta de la Paz.

## Señalización por Violencia Institucional:

Es un programa que tiene que ver con visibilizar los casos de violencia institucional, los cuales son transversales en todo nuestro territorio.

Se cumplen los 20 años de la masacre de Floresta de los "Pibes de Floresta". Solicitan la colocación de los carteles en el Corralón de Floresta. El hecho está señalizado en la esquina de Bahía Blanca y Av. Gaona con una ermita. Se solicita que la señalización se realice en este lugar. En los próximos días nos reuniremos con los familiares de las victimas a efectos de llegar a un consenso en este punto.

### Consejo Consultivo:

La reunión se llevara a cabo el día martes 30 a las 17 hs

Siendo las 16 hs se da por finalizada la presente reunión.

Arias – Mascali – Mesplede – Moya – Pedone Balegno - Poquet

1auro Pedone Balegno Presidente

- Comunal 10 - GCBA